Trotz gesundheitlicher Schwächen und vollkommener Aufregung haben wir die Veranstaltung gut hinter uns gebracht. Das Publikum war bei guter Laune und interessiert. Trotzdem war aller Anfang schwer, unsere Hände zitterten und die Knie wackelten. Wir waren alle froh, als der inhaltliche Teil endlich vorbei war, und wir freuten uns auf die zweite, die praktische Hälfte.

Unser Programm war wie folgt: Zuallererst begrüßten wir unsere Gäste und starteten mit dem Klimasong, in Begleitung unserer Schulband unter Leitung des Musiklehrers Herrn Hartwig. Im Anschluss begannen wir mit einer Powerpointpräsentation über unsere Pläne zu berichten und weshalb wir diese umsetzen wollen, unteranderem wie der Wasserkreislauf mit dem Klimawandel zusammenhängt. Zum Schluss erklärten wir wie wir was einsparen können. Und unsere Schulleitung sagte wie sie zu unseren Vorhaben steht. Nach einer kleinen Pause, in der eine Schulhofbegehung stattfand und Kuchen verkauft wurde, kürten wir den Sieger unseres Schreibwettbewerbes und die Jury überreichte die Urkunde.

In einer kleinen Diskussion stellten wir, die "grüne welle", uns den Fragen des Publikums. Dabei saßen wir in einem kleinen Sitzkreis. Zum Schluss der Veranstaltung bedankten wir uns bei unseren Partnern sowie Frau Kunert (unsere betreuende Lehrerin), Frau Pelikan (unsere Schulleiterin), Herrn Fiege (unserem Bewerter) und unseren Bürgermeistern.

